

La San Silvestre triunfa en su nueva ubicación

02/01/2016



La ilusión de los niños era palpable durante la carrera | Jesús Cruces.

Elda se despidió ayer del 2015 con una de las San Silvestres con más afluencia de los últimos años. Esta actividad deportiva está consolidada como una de las actividades más esperadas del año, es una gran fiesta para miles de personas que cada año no dudan en llenar las calles de Elda. El cambio de ubicación así como del recorrido de la 35ª edición de la carrera, una de las más antiguas de la Comunidad Valenciana, fue todo un éxito pues no solo [superó el récord de inscritos](#) sino que también se contabilizó un mayor número de participantes que en años anteriores y se pudieron ver, luciendo su dorsal, a miles de personas que corrieron

individualmente, junto a sus hijos, o amigos.



Un año más este acto volvió a ser un gran reclamo durante el último día del año en Elda, ya que consiguió reunir a unos 15.000 vecinos que se acercaron a las calles del itinerario para animar a los corredores, o disfrutar en la Plaza Castelar de la actuación musical de "Superhits". Uno de los aspectos más comentados por el público en Plaza Castelar fue la gran cantidad de participantes de la carrera, pues el asombro de los vecinos era palpable ya que parecía que en la meta la llegada de atletas no tenía fin.

Como cada año fueron muchos los eldenses que se animaron a correr disfrazados. Algunos de los atuendos más vistosos y divertidos este año fue la recreación de un dinosaurio junto a sus domadores, unos corredores de San Fermín huyendo de un toro, o las niñas de San Ildefonso.

Por quinto año consecutivo, el ganador masculino de la prueba eldense fue el marroquí Jaouad OuMellar al correr los 3.800 metros de la prueba en unos 10:37 minutos. La primera mujer en cruzar la línea de meta fue por tercera vez la valenciana Laura Mendés en 12:54 minutos. En cuanto a los disfraces, los ganadores fueron: Loterías, Sanfermines y Fregonas.



Jaouad OuMellar ganó la carrera por quinto año consecutivo | Jesús Cruces.

Desde Cruz Roja, una vez finalizada la carrera, destacaron que esta fue una de las San Silvestres con menos incidentes, pues se contabilizaron cinco de carácter muy leve como torceduras, mareos o un esguince.

El concejal de Deportes, Fernando Gómez, se mostró "muy satisfecho por la participación y el ambiente que se respiraba". El edil dijo que "a los corredores en general les ha gustado el nuevo recorrido si bien de cara al año que viene se mejorarán algunos aspectos". Por último, el edil quiso agradecer al ayuda de todos los voluntarios que "han hecho un magnífico trabajo, y se han volcado con esta prueba que es uno de los grandes baluartes del deporte de nuestra ciudad".

La San Silvestre en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=118|limitstart=0|limitcount=0}
```













